

# **Schulhaus Hinterskirchen - Einladung zum Tag der offenen Tür am 27. November**

18.11.2022 10:00 von Franziska Lainer

Das frühere Schulhaus Hinterskirchen wurde von der Gemeinde Neufraunhofen grundlegend saniert. Das Projekt wurde vom Freistaat Bayern über das Amt für Ländliche Entwicklung Niederbayern mit Mitteln nach den Dorferneuerungsrichtlinien aus dem Programm „Innen statt Außen“ gefördert.

Nach der offiziellen Eröffnung am Vortag mit geladenen Gästen wird am Sonntag, 27. November 2022 in der Zeit von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr ein Tag der offenen Tür veranstaltet.

Dabei haben alle Interessenten die Möglichkeit, sich über die Sanierung zu informieren. Das „Schulhaus“ wird wie bereits bisher als Dorfgemeinschaftshaus genutzt. Zudem sind zwei Wohnungen eingebaut. Auf eine Gastronomie wurde ganz bewusst verzichtet, weil die Gemeinde keine Konkurrenz für den Gasthof in Hinterskirchen schaffen will und ihr der Erhalt des Wirtshauses ein großes Anliegen ist.



[Zurück](#)